



El evento previsto en Toluca se llevará a cabo a un costado de la Plaza de los Mártires.

EN LA CAPITAL MEXIQUENSE

Higinio Martínez hará evento masivo

VIOLETA HUERTA

También tiene previsto una reunión con 25 mil mujeres en la CDMX

Mañana sábado 18 de junio el senador de Morena, Higinio Martínez Miranda, aspirante a la candidatura de ese partido por la gubernatura del Estado de México, hará un evento multitudinario en la capital mexiquense con miras a posicionarse.

Tanto el Grupo de Acción Política (GAP) que encabeza el propio Martínez Miranda, como otros que lo apoyan, impulsan las giras que realiza el texcocano y las cuales buscan mostrar la capacidad de movilización y fuerza que tiene.

La semana pasada Martínez Miranda realizó un mitin en Texcoco, su municipio natal, ante miles de personas que de acuerdo con los organizadores ascendieron a 30 mil.

En dicho evento llamó a la dirigencia nacional de su partido a escuchar todas las voces de la militancia morenista para definir la candidatura.

El evento del sábado está citado a las 11:00 de la mañana, a un costado de la Plaza de los Mártires, en el centro de la capital mexiquense.

Las y los morenistas pretenden instalarse en la calle de Nicolás Bravo, en el centro de la ciudad, ya que en el Zócalo siguen las obras de remodelación.

Al interior de ese partido militantes consultados consideraron que Martínez

Miranda busca demostrar fuerza, pero también ejercer presión hacia la dirigencia nacional de Morena, que el pasado domingo pidió dejar de lado los intereses personales y apostar a la unidad.

Se prevé también que el próximo 26 de junio el senador mexiquense realice un evento multitudinario en la Ciudad de México con 25 mil mujeres.

EMITIRÁN CONVOCATORIA

El pasado domingo 12 de junio el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, anunció que en diez 10 días emitirán la convocatoria para definir a la o el responsable de organizar los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en la entidad mexiquense y en Coahuila, y el 20 de julio estarían listos los nombres.

El partido Morena tradicionalmente ha nombrado como candidata o candidato a los responsables de esos comités que en la entidad serían designados a más tardar el 20 de julio.

Desde principios de junio el senador



HIGINIO MARTÍNEZ,
SENADOR.

“Que todos los que creemos y acompañamos al presidente López Obrador hagamos inevitable el anhelo de cambio de al menos un 75% de mexiquenses.”

2

REUNIONES MASIVAS con seguidores y seguidoras tiene previstas el senador de Morena, una en Toluca y otra en la CDMX.

Higinio Martínez aceptó la invitación hecha por “Mexiquenses de Corazón”, agrupación integrada por militantes que lo apoyan, para encabezar eventos masivos en la entidad.

Al anunciarlo, a través de un comunicado, señaló que la meta es “que todos los que creemos y acompañamos al presidente López Obrador hagamos inevitable el anhelo de cambio de al menos un 75% de mexiquenses, y terminar así con el Priato que ha despreciado por más de 90 años a sus gobernados”.

También dijo que será respetuoso y esperará los tiempos y los mecanismos que establezca su partido.

Toluca, la capital mexiquense, se ha vuelto el epicentro de las elecciones del siguiente año, donde se disputará la gubernatura mexiquense en una entidad donde no ha habido alternancia, y la cual tiene el mayor padrón electoral de las entidades del país.

En menos de una semana la capital del Estado de México ha sido visitada por las dirigencias nacionales de Morena, Movimiento Ciudadano y del Partido de la Revolución Democrática.